



Tiga Pemain Asing PSIM Optimistis Laskar Mataram Naik Kasta

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta terus mematangkan persiapan menyambut kompetisi Liga 2 2024/2025 yang dikabarkan bakal *kick off* pada September mendatang. Tiga legiun asing mereka yakni Rafinha, Pedrinho dan Yusaku Yamadera telah bergabung.

Ketiganya pun mengungkap kesannya selama bergabung dengan Laskara Mataram di masa persiapan ini. Rafael atau yang biasa disapa Rafinha misalnya, merasa bahwa skuat PSIM Yogyakarta musim ini sudah cukup kuat.

Dia menilai rekan setimnya 'saat ini memiliki mental yang kuat dalam berlatih dan bertanding' "Kesan pertama saya baik. Saya sudah lihat, ini adalah tim yang kuat. Mentalnya juga kuat untuk fokus latihan," ungkap Rafinha, Kamis (1/8).

Pemain asing dari negeri Samba lain, Joao Pedro atau Pedrinho merasa kagum dengan skuat di timnya sekarang. Pemain yang akrab disapa Pedro ini kagum karena rekan setimnya rata-rata masih berusia muda.

"Saya kagum karena saya lihat banyak dari mereka masih muda, tapi mereka tetap berkualitas dan mendapatkan kepercayaan," akunya.

Ia menilai, para pemain muda tak demam panggung atau canggung dalam



DOK. PSIM YOGYAKARTA

SEBELAS PERTAMA - Tiga pemain asing PSIM Yogyakarta, Pedrinho, Rafinha, Yusaku mengisi sebelas pertama Laskar Mataram saat pertandingan uji coba melawan Gunungkidul All Star, beberapa waktu lalu.

bermain dan berlatih dengan pemain yang lebih senior. "Hal ini adalah yang terpenting, mereka tidak takut untuk bermain," katanya.

"Meskipun saya di sini baru dua minggu, tapi saya kagum dengan apa yang saya lihat di sini. Saya berharap apa yang mereka lakukan saat latihan bisa mereka lakukan juga di liga besok," lanjut Pedrinho.

Terakhir, pemain asing PSIM Yogyakarta asal Jepang, Yusaku merasa senang bisa bergabung dengan Laskar Mataram. Pema-

in belakang tersebut merasa yakin jika dengan timnya saat ini bisa lolos ke Liga 1.

"Sangat senang bisa di sini, bersama PSIM. Mereka punya potensi dan kualitas. Saya merasa kita mungkin bisa tembus Liga 1," papar Yusaku.

Sedangkan Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro memuji kemampuan adaptasi para penggawa asingnya. Mereka bisa berbaur dengan baik meskipun baru bergabung. "Mereka sudah bisa berbaur, bagus. Bahkan bercandanya juga sudah masuk," ungkapnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005